
令和４年度　学校評価（中間）【グラフ左：生徒・グラフ右：保護者】

■A：その通り　　■B：だいたいその通り　　■C：あまり思わない　　■D:思わない

（令和２年度は、A+Bの数値のみ）

１　私は（我が子は）、学校の授業内容を理解しています。（目標　A＋B　95％以上）

　生徒・保護者ともA,Bの評価が減少気味です。家に帰り、おうちの方に、今日は何を学び、何ができるよう
になったか、自信をもって言えるよう、課題や振り返りの時間の確保する等、さらに丁寧な授業を心がけてい
きたいと思います。

２ 私は（我が子は）、学校の授業内容について、自分の考えをもち、考えを自分から周りに伝えていま
す。（目標　A＋B　85％以上）

　生徒については大きくポイントを伸ばしていて良かったです。逆に保護者評価が大きく下がってしまいまし
た。学校としては話し合う機会を授業に多く設けるよう努めていますが、引き続き取り組んでいくとともに、
参観日の授業や学級通信でもご覧いただけるように工夫してまいります。

３ 私は（我が子は）、学校の授業以外で毎日、「学年×１０分＋１０分」【１年生 ８０分、２年生 ９
０分 ３年生 １００分】以上学習する習慣がついています。（放課後学習や家庭学習、塾を含みます）
（目標　A＋B　80％以上）

　家庭学習等の時間が学力に関わっていると、全国学力・学習状況調査でも指摘されている点です。ただ多く
の時間を費やせばよいということではありませんが、生徒たちがより「必要感」をもって取り組むことができ
るよう、指導助言を重ねていきたいと思います。

４　私は（我が子は）、学校の授業に楽しく参加しています。（目標　A＋B　95％以上）

　生徒の「その通り」の回答が大幅に増えているのがうれしいです。しかし、保護者の評価が下がっておりま
す。「わかった」「できた」「楽しかった」と思える活動を少しでも増やし、そういった姿をご覧いただける
よう努めてまいります。

５ 私は（我が子は）、学校内外でいつも“笑顔であいさつ”を実践しています。（目標 A＋B 90％以
上）

　学校の様子を感じ取れる大切な項目です。学校運営協議会の方々には高評価をいただいております。さら
に、笑顔で明るいあいさつを、友達や先生だけでなく、地域の方々にもできるよう引き続き指導していきま
す。
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８ 私は（我が子は）、どんな理由があっても“いじめ”をしてはいけないと思っています。（目標 A＋B
100％以上）

９ 私は（我が子は）、苦手なことや難しいことでも、失敗を恐れずに挑戦しています。（目標 A＋B
85％以上）

　生徒と保護者で正反対の見方をしています。「もっと、いろいろなことに前向きに挑戦していってほしい」
という大人の願いの表れかもしれません。子供達のちょっとした努力や成果をしっかりと認めていくことが失
敗を恐れない姿に繋がると考え、引き続き、毎日の指導を進めていきたいと思います。

この項目も社会的に話題となっております。ゲームやスマホ等の使用時間が少ない方が学力が高いといった。
一概に全員がそうだとは言えませんが、その傾向はあると思います。生徒も保護者も気をつけているという自
覚が減ってきている今、あらためて有意義な時間の過ごし方の確認をお願いします。

　どちらも評価が下がっております。職業体験などのキャリア教育が後期に多く設けられていますが、日常的
に自分の将来の姿を考える機会を作ることが必要かと感じます。

１１ 私は（我が子は）、生活リズムを整えるようにいつも気をつけています。（起きる時刻や寝る時刻、
ＴＶやゲーム、スマホの使用時間等）（目標　A＋B　80％以上）

１０ 私は（我が子は）、将来、社会や地域に役立つ人間になりたいと思っています。（目標 A＋B 90％
以上）

　生徒・保護者共にA+B100％だったことは良かったと思います。注意すべきはいじめと思っていなくても、
相手を傷つけてしまう言動です。引き続き、日々の様子をしっかり観察し、生徒に寄り添った指導を心がけて
いきたいと思います。

６ 私は（我が子は）、学習や行事などに取り組むとき、目標をたてて最後までやり抜いています。（目標
A＋B　90％以上）

生徒については目標まで届きました。保護者の評価としては下がっていますが、「その通り」と回答いただい
ている方が増えています。学校では目標を立てて取り組んでいることをお伝えしつつ、生徒たちの達成感、充
実感を表す機会も設けていきたいと思います。

７　私は（我が子は）、自分の学級で、いつも楽しく過ごしています。（目標　A＋B　95％以上）

　生徒につきましては残り５％に配慮するべきだと思っています。保護者も含めて、生徒同士や生徒と教師と
のより良い関係を保ち、学年・学校の楽しい雰囲気を大切にしていきたいと思います。
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記述１

生徒

1年

今年度の学校行事等でがんばったところやよかったところ、反省点や気が付いたこと等を書いてください。

・体育祭の個人種目
・スタートダッシュはビビらず行く。
・体育祭の準備で、実際に体育祭で頑張るのも大事だけど、準備もそれなりに大事だと思った。
・体育祭では、チームで協力し、勝利を勝ち取ることができました。
・体育祭で係活動や個人競技を頑張った。
・体育祭で、自分のできる範囲の全力でリレーや生徒会種目を頑張った。
・体育祭　初めての体育祭で分からない所もあったけど先輩たちと協力して取り組むことが出来た。
・体育祭で同じチームの人と少し仲良くなれてよかった
・体育祭で全力を出しながらも、精一杯楽しんだ。
・体育祭で意見を出し合ってより速くゴールするための作戦を考えた。
・初めてのテストでもう少しワークを重点的に行って復習しておけばよかった。"
・体育祭の生徒会種目をチームのみんなと、どうやったらうまくいくのかを話し合って取り組むことができた。
・体育祭リレーとかのチームプレイとチームで協力して話しをした。
・体育祭でみんなで協力する競技は、練習通り出来たけど、個人競技の記録が練習の時より低くなってしまっ
た。
・体育祭で自分の競技や、係、チームで団結して頑張れた。
・勉強は数学と英語が苦手だったけどそれは頑張って出来た、けどそれ以外の教科の成績が少し落ちちゃっただ
から次は数学、英語も頑張りつつ、他の教科も頑張りたいです。
・生活面では最近しっかりと挨拶が出来てなっかったから、しっかりと挨拶をする習慣を付けたい。"
・個人種目で、今の時点の自分のできるところまで走り切ることができたこと。

１３ 私は（我が子は）、自分の体力を向上させる努力を継続的に行っています。（目標 A＋B 80％以
上）

　部活動を終えた3年生をはじめ、後期になると冬が来て、運動の機会も減ってしまいます。期末の評価が今
回の中間評価より上がるように、意図的に運動する機会を設けたり、個々の運動への意識を高めたりする工夫
をしていきたいと思います。

１２ 私は（我が子は）、自分の体力の状態（新体力テストの結果等）を知っています。（目標 A＋B
90％以上）

　生徒・保護者ともに「知っている」数値が上がっています。引き続き、体力テストや体育における自己目標
の設定などに取り組み、体力や健康への意識を高めたいと思います。
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2年

3年

保護者

1年

2年

・入学式も1日ずれましたが、全員で参加できました。また、体育祭も早い段階で月曜日に変更していただいた
おかげで仕事にもお願いしやすく良かったです。ご配慮ありがとうございました。
・体育祭は天候が安定しない中、無事に開催でき、本当に良かったと思います。コロナ禍や様々な状況の変化に
より、学校行事も当たり前に開催できない状況ではありますが、今後も何とか子供達の成長する機会である行事
がなくならない様、学校側でもご尽力いただければと思います。
・入学式に関しまして、ご配慮いただきありがとうございました。本人も親も入学式に参加いただき、良いス
タートを切ることができました。
・体育祭は小学校の運動会と違って、保護者の手伝いがなく、先生方にたくさん動いていただいて、ゆっくり見
ることができました。ありがとうございます。入学式もコロナ禍で無事実施でき、今年は1日延期として、全員
そろうことができたのでよかったです。対応ありがとうございました。

・2日遅れで体育祭が行われたが、晴天の中開催されて良かったです。ダンスの批評は難しいなと思いました。
・コロナ禍ではありますが徐々に行事等が行えるようになり、先生方には大変感謝しております。行事を全体的
に見て、親・子共に感染対策が緩んできたなと思うところも見受けられますので、今後も感染予防の徹底の周知
を続けていってほしいと思います。
・体育祭での2年連続の高跳び。去年より高く飛べたと喜んでいたが、最後のマットを触ったところが惜し
く・・・来年も期待したい。楽しく学校行事をしていて、家と違う面を見れて、私も楽しかった。
・体育祭は延期になって残念だったけど、すごく晴れて皆のがんばった姿が見れてとても良かったです。
・（体育祭）今年も雨で延期になりましたが、例年よりも暖かかったです。生徒さん達も怪我することなく終わ
れたのが良かったです。
・体育祭。子供達の活躍する姿やスムーズな進行に安心して見ることができました。ダンスも楽しめて良かった
です。

・宿泊学習
・がんばったところ…今回の目標を達成できたこと　　反省点…黙食を心がけること"
・学校祭で係の仕事や組活動を積極的に取り組めた。
・体育祭では前期として初めて入る生徒会として司会進行を務めたり生徒会種目を考え、実行するというように
去年とは違って変化もあった体育祭でしたが仕事を十分に把握して取り組んでいけるように頑張ることができま
した。
・体育祭では、係活動で３年生のいない係だったからしっかり自分が係長となり、係のみんなを引っ張っていく
ことが出来た。練習の場面では、３年生の指示を聞いたり、２年生のみんなで意見を出し合っていくなど、しっ
かり、自分からチームの話し合いに積極的に参加することが出来た。本番当日では、ラジオ体操から始まって、
緊張するところがあったけどしっかりとみんなで練習した成果を発揮する場所になった。去年も同じ係に入って
いたからだいたいのことは、理解をすることが出来た。
・3年生を先頭に取り組めるように意識をして頑張りました。しかし、3年生だけではなくて私達も発言して皆で
取り組めたと思います。
・体育祭では自分の係の仕事以外にも自分からやらなければいけないことを見つけて取り組むことができまし
た。また、宿泊学習では南富良野中学校の生徒としての責任、意識を高めることができたと思います。ですが他
学年との関わりが部活以外にほとんどないので、学年関係なくお互いを高め合えるようにこれからの学校行事で
は頑張りたいです。
・体育祭の準備，本番では学年関係なく協力し合って学年同士の距離が縮まったのではないのかなと思いまし
た。（励まし合う，一緒に喜ぶ…）
・体育祭です。リレーや個人種目を特にがんばったんですが、リレーでは、しっかりバトンを貰ったり、バトン
を渡す人の受け取りやすい所などを意識して、やったことです。個人種目では、練習より全然飛ばなくて、駄目
だったんですが、去年より、記録が伸びたので良かったです。
・体育祭：個人競技では、どうしたら記録が伸びるのか本気で友達と考えて、練習しました。まだまだ、伸ばせ
る気がしました。リレーではバトンパスの練習を積極的に行ったり、自分から意見を言ったりしたことで、かな
り結果に出ました。ダンスでは、「楽しかった」と思えるように取り組めた。
・宿泊学習：係として、南富良野中学校の生徒一員として、態度や取り組み方に気を付けて取り組むことができ
ました。「次につなげるまでが宿泊学習！」沖縄や修学旅行にも今回の良かったところ、反省点をつなげていき
たいです。
・頑張った事は、みんなで協力する所はしっかりやって、自分がやる所はやっていく事です。
・体育祭練習の時に団長や副団長・三年生じゃないから意見を言わなくていいや！じゃなくて二年生でもしっか
り意見などを言えることができて良かった。自分の出る種目で自己新記録を出せるように頑張った。
・宿泊学習です。仲間と手を貸しながらやるべきことをやり遂げれるように頑張りました。

・全て
・体育祭などに頑張って取り組めた。しかし、準備や計画をもう少し頑張った方が良かったなと思った。
・やることがない時にグラウンドの石拾いを提案した
・今までで一番頑張らなかったことが良かった、余裕が出てきたから、また努力していきたい
・修学旅行で学んだり、体育祭では力を合わせたなどができました。
・いろんなことに挑戦することを意識し、頑張った。
・テストで凡ミスにより点数を落としすぎた。
・体育祭の徒競走で１位をとることができたのが良かった
・最後だからこそめちゃくちゃ楽しめた。というよりも楽しんだ。
・一学期の行事では今のところ体育祭が一番頑張れました。最後ということもあり自己ベスト更新できるように
取り組み最終的に幅跳びでは本番で自己ベスト更新出来た。
・８００ｍ走を頑張りました。

今年度の入学式や体育祭などの学校行事に関わり、ご意見ご感想をお書きください。



3年

記述２

生徒

1年

2年

・仕方がないことですが、この3年間感染症のため、開催されても早く終わらそう的な感じで少しさみしかった
なと思いました。（以前は体育祭も表彰があったので）得意なことはそれぞれなので、生徒の頑張りや得意を伸
ばしていける場が必要だなと感じました。
・中学校生活最後の体育祭で、また８００ｍをやると言っていて、今回は良い結果を残せるのか不安だったんで
すけど、本人が楽しかったと言っていて、よく頑張ったなと思いました。

２学期に自分ががんばりたいことや、学校にお願いしたいことなどを書いてください。

・特になし
・痩せたい
・期末テストを頑張るしかない！！！
・頑張りたいこと：勉強
・2学期は学校祭では、自ら取り組んだりクラスで協力をして、成功させていきたいです。
・テストの点数が、一学期よりもよくなるように勉強を頑張ろうと思う。
・９月くらいには学校祭があるから、演技とかを小学校の時よりもうまくできるようにしたい。
・自分の苦手なことでもチャレンジすること
・期末テストや、中間テストを死ぬ気で頑張りたい。
・二学期の中間テスト学力テストなどでは、今回の反省を生かしてワークを解いて練習するようにしたい。学校
祭に向けてのクラスの話し合いなどで積極的に意見を出せるようにしたい。
・二学期は、中学校生活にもだいぶ慣れたと思うから、家庭学習を８０分以上取り組めるようにしたい。
・中間テストや期末テストがあるから前回の点数を踏まえて練習をしたり復習する
・しっかり計画的に学習をすることをがんばる。
・１４番（記述１）の書いたことを頑張りたい。
・勉強を頑張りたいです。

記述１　今年度の学校行事等について

【生徒の意見に対して】
・体育祭に関することが多く挙げられていました。係活動や、自身の競技などそれぞれの頑張りを振り返ることができていま
す。また、2年生からは3年生に頼るだけでなく、すでにリーダーの意識をもって取り組めたことなども書かれてあり、頼もしく思
いました。
・学習に対しては、テストの反省や、今後への決意も述べられていました。引き続き頑張りましょう。

【保護者の意見に対して】
・コロナ禍による縮小と教科時数を踏まえた行事の精選がこの3年で重なってしまいました。以前の取組からすると気になる
点もあるかと思いますが、ご意見にもありますように、生徒の頑張りや得意な面を伸ばしていけるよう計画的に進めてまいり
たいと思います。
・コロナ対策では学校も、ふとすると気を緩めてしまいそうになります。現在第7波と言われておりますが、今後も続く可能性
があります。気を引き締めつつ、これまでの対策や情報から学び、進められることをしっかりと進めてまいりたいと考えていま
す。
・体育祭のダンスは初めての取組ですが、良かった点や見直すべき点が見られました。これらのことをもとに、来年度に向け
て検討してまいります。
・入学式の1日延期と体育祭の2日延期に対しまして、ご理解をいただきありがとうございます。難しい判断であり、今回はそ
れで落ち着きましたが、場合によってはさらに状況が悪くなることもあります。学校行事に関わらず、常に最善を尽くすよう努
力してまいりますので、引き続き、ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。

・二学期には学校祭があるから前回の経験を生かして取り組むように頑張りたい
・英語や数学をより早く解けるようにしたい。
・２学期は１年の中で一番長い学期なので体調管理には注意して１学期に十分取り組むことができなかった「計
画性を持った行動」というのを日ごろから意識して生活していけるように頑張っていきたいと思います。
・体育祭でのお願いで、個人種目で今年も８００Mを選んだんですけど、そのあとの休憩時間が全然なくて、そ
んなにきつきつじゃなかったけど、早く進んで８００Mを走ったみんなは、とてもきつそうな顔をしていたの
で、もっと休憩時間が欲しいです。
・2学期になると、部活が忙しくなってきたりテストもあるので、休むところはしっかり休む・やるところは
しっかりやるというメリハリをもっとつけて生活したいです。
・二学期では学校祭にテストに部活の行事に…といろいろな予定が詰め込まれているので去年よりもスムーズに
作業を進められるよう順序だてて行動していきたいです。
・一学期は、私生活が少し乱れていた部分があるのでその乱れを整えられるようにしていきたいです。また、苦
手な教科を保留にしてしまうので、その教科もしっかり勉強して克服できるようにしたいです。
・二学期は勉強を中心的していきたくて、漢字や数学、地理などを意識していきます。
・２学期は、学校祭・選挙があるので積極的に取り組んでいきたい。
・2学期の行事は多いけど、頑張っていきたいです。
・二学期では分からないところがあったらすぐ先生に聞いたり周りの分かってる人に聞けるようにしたい。提出
物の出し忘れがないようにしっかりメモなどをして忘れないように頑張りたい。
・体育館の温度調節を季節に合わせて行ってほしい
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2学期のお子様に寄せる期待や学校にお願いしたいこと等を書いてください。

・正直、子供が授業をしっかり理解できているのかわからない。理解して、わからないところは聞ける環境で
あってほしいと願う。
・復習と苦手分野の克服を日々してもらいたい。もし、子供が先生方に相談しに行ったときは教えてあげてほし
いです。
・少しでもできることを増やして、１つでも２つでも勉強で覚えることを増やしてほしいです。
・勉強に対して苦手意識が強く、やっても”どうせ・・・”という気持ちの方が強いため、諦めモードでいるの
で自己肯定感が上がるような勉強のやり方、家庭での学習を教えていただきたいです。いつもプリントや学習
（補習）等付き添っていただきありがとうございます。
・中学校生活が始まり、本人なりに勉強や部活と頑張っていると思います。2学期になるとより忙しさや大変な
ことも出てくると思いますが、自分なりの目標をもち、充実した学校生活を過ごしてほしいです。中学に入学
し、子供は様々な初めてを体験していっています。中学校や他の人では当たり前の事でも、その人にとっては当
たり前ではない事もあったりします。学校側には、生徒が感じる疑問や不安に対して、丁寧な説明や対応をお願
いしたいと思います。
・勉強、部活、行事、お友達、１つ１つを大切に丁寧に、思い出に残る学生生活を送ってもらいたい。よろしく
お願いします。
・部活の練習について：顧問の先生が不在で練習休養日が多いので、もう少し練習のできる体制があればいいと
思います。
・置き勉について：2018年に文科省が認めた通知がありましたが、実際のところ、各小中学校では進められて
いないと聞きました。主要5教科の授業がある日は何㎏のリュックを背負って子供達が登校しているか、ご存知
ですか？それに加え、部活道具、水筒があります。それらにより身体にも影響が出ます。前傾姿勢、腰痛も生じ
ています。スポーツを将来続ける上で、致命的なことにもなりかねません。なので、持ち帰っても、その日勉強
しない5教科についても置き勉の許可をお願いします（※テスト前やテスト期間中は除いて）。全部持ち帰って
も、持ち帰るようにしてもよいのではないでしょうか？置き勉を認めていただけないようであれば、5教科が重
ならないように授業（時間割）を組み立てるなどの学校としての工夫もお願いします。文科省の通知は教委から
届いてないですか？
・この評価について：公表はされますか？また、自由記述欄の公表と回答もお願いします。評価が低かった点に
ついて、学校として今後どう取り組むかも教えていただきたいです。

・私はこう思うと思うことがあっても、みんなこうだから・・・と思いを表現しないことも多いと感じている。
それも、周りに合わせられる良さなんだろうけど、こうした方がより良くなると思いませんかと言える勇気は大
事にしてほしい。
・コロナ禍からwithコロナへ。根拠に基づいた対策をしっかり行いながら1日1日楽しんでほしいです。
・学校がお花でいっぱいになっていくのがとてもステキです。沢山の方に見に来ていただきたいです。新田さ
ん、ありがとうございます。
・テスト前は目標に向かって勉強に取り組む姿が見られたので、継続してくれるといいなと思います。
・自分が興味をもったことはどんどん挑戦していってほしいと思います。迷っていることがあれば、助言をして
いただけると良いなあと思います。よろしくお願いします。
・進学先を考える時期になってきたので、今まできちんとテスト勉強をしてこなかったので、真面目に勉強して
ほしいです。
・これからも楽しく学校に通えるように、色々とよろしくお願いします。
・やるべきことをしっかりやって、勉強、部活、行事と納得のいく結果を出してくれたらと思います。

・部活を引退して、受験モードに入りつつありますが、小学校から野球漬けの毎日だったため、色々とロスにな
らないか心配です。また、テストの点数は良くないですが、一緒に勉強していると理解していることが多く、応
用ができないのかなと感じました。
・いつもお世話になってありがとうございます。自分のするべきことを自分なりにやるだけでなく、「努力す
る」ことを頑張ってほしいと思っていましたが、なかなか叶わないうちに部活も終わってしまいました。本人に
とっては楽しく満足していたようです。根気強くお付き合い頂きありがとうございました。学校祭では思い出に
残ることをしたいと話しています。その思いを持ち続けて取り組んでほしいです。

・土曜授業なしでお願いします。
・これまで以上に勉強を頑張りたい
・家庭学習をやるようにする
・サバの味噌煮、春雨サラダ、米、牛乳、豆腐入った味噌汁の日を作ってほしい。
・苦手なことでもできるようになりたい！
・できるだけ学校を休まないように頑張りたい。
・勉強をするために放課後残してほしい
・計画的に勉強を進められるように頑張りたい。
・夏休みのうちから生活習慣を変えて、勉強時間の向上を目指したい。あと、精一杯楽しむ。出来れば、学校祭
の有志発表なんかしたいなって思ってます。
・勉強を頑張る。　学校にお願いしたいことは、9時登校願います。
・友達と仲良く楽しくする。



記述２　3学期への期待や学校への意見要望等
【生徒の意見に対して】　◇・・・意見要望などへ
◎学校祭などの行事や学習に対して、反省点を生かして取り組もうという意見が多かったです。
◇体育祭での８００ｍ後の休憩時間について、他の種目との兼ね合いもありますので、時間の設定と種目の順番等あわせ
て検討します。
◇土曜授業については、町として取り組んでいる面もあります。もしなくなると、その分、平日の授業にのしかかってくることも
あります。総合的に考えて、取り組んでいます。
◇給食のメニューについては、生徒からの希望として、給食センターに伝えます。
◇放課後の学習については、バスの関係や部活動の関係で、学校としてあまり時間を作れる状態ではありません。下校時
刻を守りながら個人で勉強することや、その分帰宅後に勉強する時間に使ってほしいと思います。もちろん、学習に関して
質問等ありましたら、どんどん聞いて下さい。
◇9時登校。計算上9時登校ですと下校が16時半になります。冬ですと真っ暗です。バスの関係や、先生方の会議等の関係
もありますので、現在のような時間になっています。そもそも、9時登校にしたい理由はなんでしょう。9時登校は生徒みんな
のためになるか考えてみましょう。

【保護者の意見に対して】　◇・・・意見要望などへ
◎学年によって違いますが、それぞれの視点からのお子さんへの願いが出されていました。
◇学習に対しても生活に対しても、お子さんの更なる頑張りを期待するものや学校への希望も出されています。学校としま
しても、生徒たちからの質問や相談にはしっかりと対応し、納得・理解・安心するまで根気強く寄り添って支援していきます。ま
た、教師から見て、もう少し頑張ってほしい、大丈夫かな、なんだかいつもと違うな等と感じる生徒には、進んで声を掛けてい
くことが大切であると思っております。
◇部活動の練習につきましては、既定（週2日の休養日、テスト前の休止）の範囲内で、できるだけ効率よく練習の機会を設
けたいと思っておりますが、顧問の人数も限られており、諸会議や研修など教員としての業務もあって、現状のような練習機
会となっております。今後どのように練習日を確保していけばよいか、保護者の皆様のお知恵もお借りしたいと思っていま
す。
◇置き勉につきましては、通知以前から、学校としても配慮し、保健体育・美術・技術家庭・音楽等の教科につきましては学
校に置いて帰ることを認めるようになりました。しかし、教科書類のサイズ変更や最近では一人一台端末の持ち帰りなど、さ
らにリュックが重くなってきており、学校としても検討すべきこととしてとらえております。今後より良い方法について検討し、何
らかの対応につきまして、決まり次第お知らせいたします。

生徒、保護者の皆様、御協力ありがとうございました。本評価につきましては、個人的な内容を除き、全て
のご意見を出させていただいております。紙面の都合上、全てのご意見に細かく答えられてはいません
が、それぞれの声を活かして、引き続き、子供たちのために、全力を尽くしてまいりたいと思います。今後
とも御理解御協力くださいますようお願いいたします。


